

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **1.1. Kesimpulan**

Berdasarkan permasalahan, tujuan penelitian ini bertujuan untuk mengetahui objektivitas pemberitaan berita di media online analisis isi pemberitaan tewasnya Brigadir Yosua pada Media Online [www.detik.com](http://www.detik.com) periode 9 Agustus hingga 11 Agustus 2022. Teknik analisis isi kuantitatif yang digunakan dalam penelitian ini untuk mengukur objektivitas pemberitaan berdasarkan aspek faktualitas dan imparsialitas. Penelitian ini dapat ditarik kesimpulan bahwa media online [detik.com](http://www.detik.com) objektif dalam memberitakan berita tewasnya Brigadir Yosua berdasarkan unsur objektivitas Westerstahl. Aspek faktualitas dapat diukur berdasarkan *chackability*, *readability*, akurasi, lengkap dan relevansi. Sedangkan Imparialis dapat diukur dalam tujuh bagian yaitu akses proporsional, dua sisi, non evaluatif, non sensasional, *streatypes*, *juxtaposition*, dan *linkages*.

Sebab, masih ditemukannya, indikator-indikator objektivitas berita Westerstahl yang terdapat pada pemberitaan tewasnya brigadir yosua pada Media Online [www.detik.com](http://www.detik.com) yang memiliki kualitas 70%. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemberitaan tewasnya brigadir yosua yang dilakukan oleh [www.detik.com](http://www.detik.com) objektif dikarenakan dari kedua belas indikator ditemukan bahwa, [www.detik.com](http://www.detik.com) memiliki kualitas yang sangat tinggi dalam variabel kebenaran yakni diatas 75% dengan satu indikator

checkability 78%. Indikator dengan kualitas sangat tinggi tersebut ialah akurasi dan relevansi 100%, readability 78%, dan kelengkapan isi berita 78%. Sedangkan untuk kategori imperialitas, media [www.detik.com](http://www.detik.com) mendapatkan kualitas berita yang tinggi yakni diatas 70 persen. Indikator yang terdiri dari akses proporsional, non evaluatif, dan stereotypes sama sama 78%, indikator dua sisi dan non sensasional mendapatkan 74%, sedangkan indikator yang memiliki kualitas tinggi yakni juxtaposition dengan mendapatkan presentase 86%, Selain itu, untuk variabel netralitas [www.detik.com](http://www.detik.com) memiliki posisi terendah dengan jumlah presentase 70%.

## **1.2. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka peneliti ingin memberikan beberapa saran. Pertama, sesuai dengan visi misi [www.detik.com](http://www.detik.com) semoga tetap bisa menjadi salah satu pilihan masyarakat untuk mengikuti pemberitaan yang disebarluaskan melalui internet karena [www.detik.com](http://www.detik.com) sangat cepat untuk publikasi beritanya. Kedua, untuk peneliti selanjutnya diharapkan peneliti yang ingin mengambil terkait objektivitas diharapkan dapat meneliti pemberitaan yang isunya lebih hangat. Ketiga, diharapkan penelitian ini dapat dikembangkan atau disempurnakan oleh peneliti selanjutnya dengan menggunakan konsep yang berbeda sehingga dapat memberikan perkembangan yang baru.